

UAA cierra con broche de oro su 29° Feria Universitaria



FOTONOTA 044

La Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró con gran éxito su 29° Feria Universitaria, un evento que se ha consolidado como un punto de encuentro esencial para la comunidad y la sociedad hidrocálida. Durante el fin de semana del 7 y 8 de septiembre, cientos de visitantes disfrutaron de una vibrante oferta cultural, deportiva y educativa, con más de 350 actividades que enriquecieron la experiencia de todos los asistentes.

En un ambiente festivo, el Jardín de las Generaciones del campus central universitario se convirtió en el escenario del esperado concierto de cierre. Este año, la Orquesta Filarmónica de la UAA bajo la dirección del Mtro. Marco Pruneda, y la Big Band Universitaria, dirigida por el Mtro. Francisco López, ofrecieron con “Resti Vivanta” una actuación musical de primer nivel que cautivó a todos los presentes.

El evento culminó con un espectacular show de fuegos pirotécnicos que se encendieron al ritmo de grandes éxitos de los 70's, dejando un memorable cierre para una edición que destaca no solo por su magnitud, sino también por su relevancia y por ser un testimonio del crecimiento y la excelencia de la Institución.

La Feria Universitaria de la UAA continúa reafirmando su compromiso con el desarrollo integral de la comunidad universitaria y su contribución al progreso del estado. La Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes agradece a la sociedad en general, así como a su comunidad estudiantil, académica y administrativa por ser parte de este extraordinario evento.

—000— Ciudad Universitaria 08 de septiembre de 2024